



Warten

„Warten ist noch eine Beschäftigung. Auf nichts warten - das ist schrecklich.“

Morgen ist es endlich soweit. Morgen ist Nikolaustag. Das bedeutet für heute: Schuhe auswählen (die großen, in die viel reinpasst), Schuhe putzen und am Abend vor die Haustür stellen. Aber wusstet ihr, dass bei einigen Familien der Nikolaus schon am 5. Dezember kommt? Wie sieht das bei euch aus? Werden heute schon die Stiefel gefüllt oder doch erst morgen?

In diesem Sinne,

freut euch auf morgen. Das Warten lohnt sich bestimmt.